

## Koramil 1427/Pasangkayu Bersama Polsek Gelar Patroli Gabungan Wujudkan Pilkada Aman 2024

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://SULBAR.INDONESIASATU.ID)

Sep 11, 2024 - 15:19



Pasangkayu, – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Koramil 1427/Pasangkayu bersama Polsek Pasangkayu menggelar patroli gabungan. Kegiatan ini diawali dengan apel bersama yang berlangsung di halaman Kantor Polsek Pasangkayu, Jl. Andi Deppu, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan

Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, pada hari ini, Rabu (11/9/2024)

Patroli gabungan ini bertujuan untuk memastikan situasi yang kondusif dan aman, khususnya di titik-titik strategis yang berpotensi menjadi pusat kegiatan politik. Hadir dalam apel tersebut Kapolsek Pasangkayu, Iptu Mustamir, SH., bersama enam anggota Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu dan lima personel Polsek Pasangkayu.

Kegiatan patroli dilaksanakan dengan menyisir rute-rute vital di sekitar wilayah Kabupaten Pasangkayu, termasuk Jl. Andi Depu, Jl. Ir. Soekarno (Kantor KPU Kabupaten Pasangkayu), Pertamina Bulu Cindolo, Kantor Bawaslu di Jl. Delima, serta Jl. Fatmawati (Alfamidi).

Dalam arahannya, Kapolsek Pasangkayu, Iptu Mustamir, SH., menegaskan pentingnya kolaborasi antar-instansi guna menciptakan situasi yang kondusif menjelang Pilkada 2024. "Sinergitas antara TNI dan Polri sangat krusial untuk memastikan Pilkada berjalan aman dan damai. Kami akan terus melakukan patroli dan penjagaan di area-area strategis guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan," ujarnya.

Bati TUUD Koramil 1427-01 Pasangkayu, Abdul Halim, juga menambahkan bahwa Babinsa akan selalu siap siaga mendukung upaya pengamanan Pilkada. "Kami, dari Koramil, berkomitmen untuk terus menjaga stabilitas keamanan bersama Polri. Patroli gabungan ini adalah salah satu langkah nyata kami dalam mewujudkan Pilkada yang aman dan lancar," kata Abdul Halim.

Dengan terlaksananya kegiatan patroli gabungan ini, diharapkan seluruh proses Pilkada di Kabupaten Pasangkayu dapat berjalan dengan tertib dan aman, sehingga masyarakat dapat menyalurkan hak pilihnya tanpa rasa khawatir.